

## AZKOITIA / La biblioteca cerrará a partir del 17 de junio para todo el verano

AZKOITIA. DV. La biblioteca municipal Aizkibel cerrará sus puertas el 17 de junio durante todo el verano debido a las obras de adecuación y reestructuración interna. Las obras de ampliación que se acometerán comunicarán las instalaciones de siempre con la nueva edificación que se ha levantado pegada a la biblioteca.

Las obras contemplan, entre otras cosas, tirar abajo las escaleras, servicios y pequeños almacenes existentes para vaciar los tres pisos que ahora existen. Una vez unidas las dos edificaciones, en la nueva se ubicarán el ascensor, los servicios, las escaleras y las zonas de recepción de cada piso. La vieja edificación vaciada en sus tres pisos se dedicará en exclusiva a la biblioteca, salas de lectura y consulta, etcétera.

### Préstamo sin límite

Hasta el cierre del 17 de junio, los socios de la biblioteca pueden coger en préstamo tantos libros como se quiera. La entrega de estos préstamos se realizará en octubre. Hay que tener en cuenta que para proceder a los derribos hay que retirar y colocar debidamente protegidos los más 17.000 libros y revistas, así como los 465 audiovisuales de los que se disponen en nuestra biblioteca.

Resulta más sencillo que los socios se lleven a sus casas el mayor número posible de publicaciones para, de esta manera, reducir el número de los que hay que mover y empaquetar. Para este menester se cerrará con paneles, aproximadamente, un tercio de la superficie de cada planta (el más alejado de la zona de obras), para poder almacenar allí los fondos de la institución.

### Nueva ubicación

En el tiempo que duren las obras de ampliación, el servicio de biblioteca se ofrecerá en la Casa de Cultura a partir del 4 julio, pero tan sólo para devolver los libros. Todavía no está clara la ubicación de este servicio dentro de la Casa de Cultura pero informaremos al respecto una vez se decida definitivamente.

Teniendo en cuenta que los escolares suelen requerir libros para la lectura del verano hacia el mes de julio, desde la biblioteca se hace un llamamiento para que los jóvenes acudan antes del cierre para hacer el acopio de las lecturas que requerirán. Asimismo, cabe recordar que al estar la biblioteca dentro de la red de bibliotecas de Euskadi, durante el periodo de cierre se pueden coger en préstamo libros en los pueblos de los alrededores como Azpeitia, Zumaia, Zarauz, Getaria, Eibar, Deba, etcétera.

En cuanto a las tertulias literarias que mensualmente se celebran, la siguiente se llevará a cabo el viernes 16 de junio y donde el tema de conversación serán las vidas de Santos.